



Teoría de la Conspiración

A Marcelo Ebrard se le venció el plazo, fijado por él, en el peor de los escenarios: Morena ya postuló hasta aspirantes a gobernadores y Samuel García ya le comió el mandado en Movimiento Ciudadano. Entonces no le quedó de otra que salirse de la carrera presidencial, luego de que Dante Delgado, líder de MC le abriera la puerta para que participara como su candidato, pero que él rechazó.

Integrantes del equipo de Ebrard confirmaron lo anterior, pues el rechazo a MC ocurrió cuando el ex canciller informó un día antes que hoy lunes 13 de noviembre a las 10:00 horas daría a conocer su futuro político a través de las redes sociales.

Al rechazar a MC, Ebrard prácticamente quedó en el limbo y no

hay posibilidades para buscar la Presidencia en 2024 bajo representación de algún partido y tampoco de forma independiente, porque el plazo que dio el INE para el registro concluyó en los primeros días de septiembre.

En ese contexto, Marcelo Ebrard termina con una imagen desgastada y como un político "oportunist" y que muy al estilo de su mentor político, Manuel Camacho, Ebrard insiste en mantener el suspenso sobre su futuro que, dicen los analistas, ya sólo tendría espacio en Morena como presidente del Senado de la República.

El calificativo, no sólo lo utilizan los analistas políticos, sino que hasta el mismo AMLO lo llamó así al ser cuestionado sobre el excanciller, quien ya tendría que decidir si continúa o deja las filas de Mo-

rena, de acuerdo a las fechas autoimpuestas por el mismo Ebrard.

"Si no se piensa en el proyecto, si no se piensa en la nación, no sirve de nada un político, no es más que un oportunista, un convenenciero, un ambicioso vulgar", expresó el mandatario.

Por su parte el nuevo vocero de Claudia Sheinbaum, Gerardo Fernández Noroña, señaló que el excanciller "se ha equivocado al utilizar a 24 diputados afines a su causa para dividir con politiquería al movimiento, durante la discusión de una reserva.

Aunque dijo que le gustaría que Ebrard se quede en la 4T de cara a las elecciones presidenciales de 2024, también aseguró que Marcelo está "atrapado en el laberinto de su arrogancia".

Comparta con nosotros su opinión en:

buzon@elindependiente.mx